

# *Resalta ministro cubano de Cultura resultados de FIL-2017*

---



La Habana, 12 mar (RHC) El ministro cubano de Cultura, Abel Prieto, aseguró este domingo que la etapa inicial de la XXVI Feria Internacional del Libro (FIL-2017), muestra mejores resultados a la precedente en ejemplares y asistencia de la población.

'En términos cualitativos son superiores. La FIL de este año dio una gran batalla por cerrar espacios a la baratija cultural. Debemos preservar este evento para favorecer la lectura y facilitar el contacto del público con los escritores', subrayó.

A una interrogante de Prensa Latina insistió en la importancia de leer y de promover ese beneficioso hábito ya que, 'es un reto de contenido y de forma, pero es un placer que tenemos que incorporar'.

Hemos retrocedido en la lectura de libros, pero ese es un problema a nivel mundial, indicó e insistió en la batalla de maestros, la escuela, bibliotecarios y de los propios periodistas en esta temática, que ahora incorpora las nuevas tecnologías.

Y añadió: 'Tenemos que luchar por todas las vías contra el mercado, el cual concibe al libro como una mercancía y a los lectores como consumidores'.

Prieto expresó que la FIL-2017 tiene muchos libros interesantes y reiteró la idea de que la lectura es vital para la promoción intelectual.

El funcionario formuló esas consideraciones tras participar en esta urbe en la jornada de cierre de la fiesta de las letras, que incluyó el homenaje de autoridades e instituciones de Matanzas al revolucionario e intelectual cubano Armando Hart Dávalos.

A Hart Dávalos estuvieron dedicadas evocaciones acerca de su vida y obra en un encuentro efectuado en la Casa de la Unión de Historiadores de Cuba y de la Sociedad Cultural José Martí, inaugurada este domingo en el centro histórico de esta occidental villa.

El ministro de Cultura también asistió a las presentaciones de la novela El vuelo del gato, de su autoría; y del texto de sonetos Destinatarios, del trovador y compositor Amaury Pérez Vidal, efectuadas en la Sala de Conciertos José White.

La clausura de la FIL-2017 en Matanzas, que comenzó el 8 de marzo, contó con la presencia de las principales autoridades políticas, de gobierno y culturales, y del Héroe de la República de Cuba René González, vicepresidente de la Sociedad Cultural José Martí.

Datos preliminares del Centro Provincial del Libro y la Literatura (CPLL) señalan que en estas cinco jornadas se pusieron a disposición de los lectores casi 950 títulos y alrededor de 100 mil ejemplares, comercializados en una veintena de stands y librerías.

El comunicado del CPLL precisó que las obras más vendidas han sido Lo que yace a través del mar, dedicada a los Cinco Héroes cubanos; La novela de mi vida; El Decamerón cubano, Platero y yo; Diccionario básico escolar; y las de corte infantil y juvenil.

Tras cerrar sus capítulos en la capital de la isla, Matanzas, Pinar del Río (occidente) y Cienfuegos (centro/sur), la FIL-2017 continuará su periplo por el resto de las provincias de esta nación caribeña. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/124018-resalta-ministro-cubano-de-cultura-resultados-de-fil-2017>



**Radio Habana Cuba**